

# BINMAS

## Bhabinkamtibmas Desa Pasirdoton Polsek Cidahu Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Cooling System untuk Tingkatkan Keamanan dan Kewaspadaan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.BINMAS.ID](http://SUKABUMI.BINMAS.ID)

Nov 25, 2024 - 15:01



*Bhabinkamtibmas Desa Pasirdoton Polsek Cidahu Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Cooling System untuk Tingkatkan Keamanan dan Kewaspadaan Warga*

– Dalam rangka mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta menjaga keamanan di Desa Pasirdoton, Bhabinkamtibmas Bripka Eko Priyantono melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau anjangsana kamtibmas pada hari Minggu, 24 November 2024, mulai pukul 10.00 WIB. Kegiatan ini bertempat di Kampung Pasirdoton, RT 01/02, Desa Pasirdoton, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Eko Priyantono memberikan sejumlah himbauan penting kepada warga setempat. Di antaranya adalah pentingnya menjaga komunikasi yang baik antar warga dan Bhabinkamtibmas untuk menciptakan suasana yang aman dan kondusif, terutama menjelang Pilkada. Warga diingatkan untuk tidak menyebarkan hoaks, menghindari provokasi, dan menghindari perbuatan yang dapat menimbulkan ketegangan sosial.

Selain itu, sosialisasi tentang perlindungan terhadap tenaga kerja Indonesia (TKI) juga disampaikan, mengingatkan banyaknya tawaran pekerjaan ke luar negeri yang tidak jelas. Bripka Eko juga mengingatkan generasi muda untuk menghindari kenakalan remaja seperti seks bebas, narkoba, tawuran, serta penggunaan knalpot brong yang meresahkan warga.

Tak kalah penting, warga diingatkan untuk mengantisipasi bencana alam yang mungkin terjadi akibat curah hujan yang tinggi, serta untuk lebih berhati-hati dalam parkir kendaraan dengan mengunci stang guna mencegah tindak pencurian. Terakhir, masyarakat diimbau untuk aktif melakukan ronda malam atau pos kamling guna mencegah kejahatan, khususnya pencurian kendaraan bermotor (curanmor), dan segera melapor ke pihak kepolisian apabila menemukan hal-hal yang mencurigakan.

Kegiatan DDS yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Pasirdoton berjalan dengan tertib dan lancar, serta disambut positif oleh masyarakat yang turut berpartisipasi aktif dalam upaya menjaga keamanan desa.